

Strasbourg, 21 Décembre 2022

Chères amies, chers amis,

Le GTE joue un rôle important dans le développement et l'amélioration continue de la prise en charge des patients avec tumeur neuroendocrine rassemblant multiples figures professionnelles impliquées directement dans la gestion du patient, incluant des cliniciens experts de différents horizons, des chirurgiens, des imageurs en tant que radiologues et médecins nucléaires, des pathologistes, ainsi que de biologistes.

Je participe à la vie du GTE en tant que médecin nucléaire depuis plusieurs années, étant intervenu comme invité expert lors de plusieurs congrès annuels du GTE, et du cours annuel GTE de formation national.

Aujourd'hui je sens la nécessité de m'impliquer davantage dans la vie du GTE et je suis convaincu que mon expérience professionnelle ainsi que l'envie d'apporter de nouvelles thématiques de recherche en collaboration avec d'autres collègues expert des différentes disciplines puisse favoriser le développement multi échelle de notre groupe.

C'est pour ça que je me porte candidat pour un poste aux Conseils d'Administration en tant que médecin nucléaire espérant de pouvoir mettre à disposition de la communauté autour de ces pathologies rares et passionnantes un apport significatif scientifique, médical et humain.

Amicalement,

Prof. Alessio Imperiale, MD, PhD
Nuclear Medicine and Molecular Imaging
Institut de Cancérologie de Strasbourg Europe (ICANS)
17, rue Albert Calmette, 67093 Strasbourg, France
Tel : +33368767448
Fax : +33368767256
E-mail: a.imperiale@icans.eu

